

# **DIABETE – Insuline biotechnologie remise en cause**

Par

Publié le 24/07/2001

Insulin Dependent Diabetes Trust dénonce le manque d'étude faite sur l'insuline issu du génie génétique, alors que celle-ci est commercialisée depuis 18 ans et qu'elle a progressivement remplacé l'insuline produite à partir d'animal. IDDT souligne que récemment deux grands producteurs de cette insuline "humaine" reconnaissent qu'elle peut provoquer des réactions chez les patients. Ainsi, le 5 mai 2001, IDDT contactait le ministère de la Santé britannique afin qu'ils publient un document précisant les conséquences de cette insuline biotechnologique. Le 22 juillet, IDDT n'avait reçu encore aucune réponse.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/diabete-insuline-biotechnologie-remise-en-cause/](https://infogm.org/article_journal/diabete-insuline-biotechnologie-remise-en-cause/)